

Jueves 27 de julio | 2023

**Presenta Casa Principal la exposición *El desahogo de la abstracción*,
pintura de Othón Téllez**

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del **Centro Cultural Casa Principal**, invita a la inauguración de la exposición pictórica ***El desahogo de la abstracción***, obra reciente de Othón Téllez, que tendrá lugar el jueves 3 de agosto a las 18:00 horas en Mario Molina 315, Centro Histórico del puerto de Veracruz.

Othón Téllez es artista plástico y promotor de la cultura, experto en teoría del arte contemporáneo, educación artística y emprendimiento creativo. Su obra plástica se ha presentado en más de noventa exposiciones colectivas y 38 exhibiciones individuales, nacionales e internacionales. Con más de 40 años de trabajo activo como profesional del arte, se ha dedicado a la gestión cultural, la formación de públicos, la educación artística, el mercado del arte y los emprendimientos culturales. Fue director del Centro Cultural San Ángel, la Escuela Nacional de Pintura, Escultura y Grabado “La Esmeralda”, los Servicios Educativos del INBAL y la Secretaría de las Culturas y las Artes de Oaxaca. Es especialista y asesor internacional de proyectos ligados al emprendimiento creativo, cultural y de carácter social. Publica cotidianamente textos teóricos sobre la cultura y el arte. En 1990 recibió el Premio Nacional de Dibujo.

La exposición ***El desahogo de la abstracción*** muestra una selección de obras pictóricas realizadas por el creador entre el año 2000 y el 2023. En ellas puede apreciarse la preocupación por el color que caracteriza a su autor, así como la composición, los ritmos y los contrastes que componen su estilo particular. En sus piezas se enfatizan los matices y contrapuntos visuales, así como el uso de la forma en grandes áreas, recursos a través de los cuales el artista busca provocar diversas emociones y experiencias sensoriales en el espectador.

Con motivo de la inauguración de su colección, el maestro Othón llevará a cabo de manera gratuita el taller **Análisis del arte contemporáneo: estrategias de mercadotecnia cultural y profesionalización de las artes**, que tendrá lugar





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

del martes 1 al viernes 4 de agosto, de 16:00 a 19:00 horas. Dirigido a personas jóvenes y adultas, las y los participantes podrán aprender los preceptos básicos para promover y comercializar proyectos culturales y artísticos de manera efectiva. Las y los interesados podrán registrarse en las oficinas de Casa Principal, de martes a viernes en horario de 10:00 a 14:30 horas y de 16:00 a 17:30 horas.

El IVEC reitera la invitación a la inauguración de la exposición de pintura contemporánea ***El desahogo de la abstracción*** el jueves 3 de agosto a las 18:00 horas, en el **Centro Cultural Casa Principal**. Sigue las actividades de Casa Principal a través de las redes sociales Facebook [@CasaPrincipalIVEC](#) y Twitter [@Casa_IVEC](#) y consulta la cartelera completa del Instituto Veracruzano de la Cultura en www.ivec.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 [228] 818 04 12

www.ivec.gob.mx

